
Pièces 2 Pièces

Superficie 58 m²

Référence 10614

Prix 375 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Découvrez  un  véritable  joyau  immobilier  dans  une  résidence  prestigieuse,  où

confort  et  élégance  se  rencontrent.  Cet  appartement  de  type  2  pièces,  d'une

surface  de  58  m²  (Loi  Carrez),  vous  offre  un  cadre  de  vie  exceptionnel  avec  un

magnifique  jardin  en  jouissance  exclusive  et  perpétuelle  de  250  m².  Entièrement

rénové en 2018 avec des matériaux de qualité, cet appartement vous séduira par

son  charme  et  sa  modernité.  Le  salon,  la  salle  à  manger  et  la  cuisine  ouverte

bénéficient  d'une  superbe  hauteur  sous  plafond  ornée  de  moulures,  et  sont

baignés de lumière grâce aux baies vitrées en double ...

Discover  a  real  gem of  a  property  in  a  prestigious  residence,  where  comfort  and

elegance meet. This 2-room apartment, with a surface area of 58 m² (Loi Carrez),

offers an exceptional living environment with a magnificent 250 m² private garden.

Completely renovated in 2018 with quality materials, this apartment will seduce you

with  its  charm  and  modernity.  The  living  room,  dining  room  and  open  kitchen

benefit  from  superb  high  ceilings  adorned  with  moldings,  and  are  bathed  in  light

thanks  to  double-glazed  bay  windows  that  open  onto  the  garden.  The  20  m²

terrace is perfect for relaxing or dining ...

KW HLC 

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT
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